

GORDON HEWITT

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **“Best Global Educator”, one of the world’s leading authorities on business strategy**



Topics

- Academics
- Business
- Consultant
- Education

Gordon Hewitt adalah Profesor Administrasi Bisnis, dan sebelumnya adalah Profesor Tamu Bisnis dan Strategi Korporat yang Terhormat di Ross School of Business, University of Michigan. Minatnya mencakup bidang persaingan global, strategi dan inovasi perusahaan, dan nilai tambah kepemimpinan eksekutif. Karyanya selama dua dekade terakhir, sering dalam kemitraan dengan almarhum CK Prahalad, telah berada di ujung tombak pemikiran tentang daya saing perusahaan dan tata kelola perusahaan.

Gordon diberi penghargaan International Distinguished Faculty 2007 untuk Pendidik Global Terbaik oleh Institute of Management Studies yang anggotanya terdiri dari akademisi dan konsultan terkemuka di seluruh dunia. Banyak penghargaan akademisnya termasuk gelar Profesor Kehormatan di Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Glasgow, di mana ia memulai karirnya. Gordon juga memegang gelar Profesor Strategi Korporat yang Terhormat di Duke Corporate Education.

Sebagai seorang konsultan, ia memiliki pengalaman luas selama lebih dari 25 tahun bekerja di level CEO dan Dewan dengan banyak perusahaan besar. Dia telah terlibat dalam saran strategi bisnis dan program pengembangan kepemimpinan teratas untuk perusahaan seperti Pfizer, Time Warner, PwC, Zurich Financial, IBM, Sony, Honeywell, Shell, Verizon, Adobe, Diageo, Bosch, Credit Suisse, Deutsche Post / DHL, dan Humana.

Gordon secara luas diakui sebagai salah satu otoritas terkemuka dunia pada tantangan yang dihadapi para pemimpin bisnis yang bersaing dan menciptakan nilai di pasar yang dinamis dan kompleks. Baru-baru ini ia mengetuai pertemuan CEO dan Dewan Direktur Eropa dan Amerika untuk membahas masa depan strategi perusahaan dan tata kelola perusahaan.

Lahir dan dididik di Glasgow, Gordon sekarang bekerja secara luas di seluruh Amerika Serikat, Asia dan Eropa. Dia adalah anggota Dewan Penasihat Internasional Perusahaan Skotlandia. Dia juga Ketua Pengadilan, Dewan Pengurus, di Universitas Abertay Dundee dari 2003 hingga 2009.

Gordon Hewitt dianugerahi gelar CBE untuk layanan untuk bisnis dalam Daftar Penghargaan Tahun Baru Ratu 2007. Dia juga telah dipilih untuk Fellowship dari Royal Society of Edinburgh, akademi sains dan surat nasional Skotlandia.